



Alexandre Salvas
2004-06-09 13:15

Pour : plandurbanisme.ocpm@ville.montreal.qc.ca
cc :
Objet : plan d'urbanisme de Montreal

A qui de droit,

Je trouve excellente l'initiative d'avoir cree les parc-nature sur l'île de Montréal. Ainsi il est possible pour les Montrealais de profiter de la nature sans même avoir a sortir de l'île. Cependant il est regrettable que plusieurs projets de construction résidentielle ou d'autoroute menacent l'existence de ces parcs. Ils devraient être protégés contre toute forme d'empiement.

Alexandre Salvas
Montréal